

[LA COMPAGNIE DU VENT:350806683] / T : 04.67.15.09.39 (siège à Montpellier/34, filiale de GDF) construit le premier parc photovoltaïque de Corrèze. Situé sur un terrain de 17 hectares à Gros-Chastang (19), il comprend 36 000 panneaux solaires qui couvriront chaque année les besoins en électricité de 8000 habitants. D'ailleurs les premiers kilowatt heures devraient être produits d'ici 2 mois. à hauteur de 21 millions d'euros. La centrale photovoltaïque, qui a coûté 21 millions d'euros, devrait rapporter près de 76.000 euros de loyer à la ville de Gros-Chastang et 150.000 de taxes à partager entre les collectivités territoriales. www.compagnieduvent.com